
令和 6年 11月 9日

上志段味学区区政協力委員会 (11月 定例会)

11月 7日 (木)に開催された守山区区政協力委員協議会の内容等について、こ

の学区に関係することなどを中心に報告させていただき、情報等の共有を図りたい

と思います。また、その他参考事項なども併せて報告します。

犯罪・交通事故発生状況、消防情報

(1)警察から、

相変らず自動車盗の被害が多く、狙われる車種は主としてトヨタのランドク

ルーザーがターグットのようです。また、自転車盗も多く、前年比では40件

の増となつています。 10月 だけでも区内では27件の被害があったようです

が、うち 17件は無施錠とのことです。十分に気を付けたいものです。

また、 11月 から、道路交通法の改正により、自転車の酒気帯び運転及び携

帯電話使用などに新たに罰則が科せられることとなりました。例えば、自転車

の酒気帯び運転にあっては、違反者に対して3年以下の懲役又は50万円以下

の罰金が科せられることを申し添えます。

(2)消防から

市内、区内とも、火災の発生件数は減少の傾向にあったようです。ただ、救

急出動は相変わらず多く、市内、区内とも、前年比 3～ 5%の増加となってい

ます。本当に緊急の場合は別として、病院へ行くか救急車を呼ぼうか迷ったと

きは、まず「救急安心センター (#7119)」 に相談を /

また、参考ですが、 10月 10日 に、この上志段味地区でゴミの収集してい

たごみ収集車で発火騒ぎがありました。原因は、不燃物のゴミの中に古い携帯

電話があり、それがゴミの圧縮された際に衝撃でリチウムイオン電池が爆発し

たようです。幸い大した事故にはならなかったものの、一歩間違えば作業員さ

んのケガにもつながつたものです。

名古屋市内では、 10月 末までにこの種のごみ収集車での発火騒ぎが 6件ほ

ど発生しており、その原因は、リチウムイオン電池関連、ライター、エアゾー

ル缶であったようです。



競技



この投票率は、区内の投票所では僅差で上位第 3位 となっていますが、残念

ながら、40%を少し上回つただけの投票区もあるなど、考えさせられる数字

となっています。 (守山区内の平均投票率は、50.94%)
また、総務省によれば、抽出した一部の投票区における18、 19歳の投票

率は40.06%で あったと発表していますが、終日投票所の立会をしていた

上志段味においても、正確な数字はわかりませんが、いわゆる若者の姿が余り

見受けなかったのは、残念ながら他の地区と同様な状況でした。

(2)中学校建設に伴う各行政機関に対する要望書の提出など

令和 8年 4月 の開校を目途に上志段味中学校の建設工事は計画通 り始まって

おりますが、通学する生徒たちの安心 。安全を確保するため、道路表示などを

管轄する守山土木事務所、また信号機、交通規制標識などを管轄する守山警察

署へ、過日整備・新設などについて要望書を提出しました。

また、 10月 24日 に行われた上志段味中学校建設委員会においては、中学

校の校章が委員会として最終採択されました。志段味中学校、両小学校の児童

生徒から応募があった177件の中から児童生徒たちの投票結果 (2, 007
件)を踏まえ、上志段味小学校 6年生の応募作品を選出しました。図案などに

ついては、「建設委員会たより」で詳報させていただきます。

(3)大規模災害時における事業所の支援協力について

地震や台風などの大規模な災害時に、地域に密着している地元の事業所が資

機材や敷地などを地域住民に提供することにより、災害に強いまちづくりを推

し進めるため、この度、深田地区に事業所を構える「立志建設株式会社」と上

志段味学区防災まちづくり委員会との間で覚書を締結しました。

支援協力の内容としては、重機、運搬車両の貸出し (オペレーター、運転士

を含む。)や救助資機材等の貸出しなどとなっています。

こうした支援協力については、最近では、今年の 1月 にバローと、また令和

3年 11月 にはコストコ、同年 12月 にはコメリと、施設などを一時避難所と

して、また駐車場を一時避難場所とする覚書を締結しているところです。

上志段味学区区政協力委員会

委員長 西 村


